
El próximo día 15, miércoles, está anunciado el comienzo 
curso escolar. A diíercr.cis ds ÓÍÍCS síics, ia siiusCióf: -£.. 

mejorado sensiblemente en cuanto a dotación de plazas, det>w 
fundamentalmente a la colaboración que han mantenido ios 

Ayuntamientos con la Diputación y el Ministerio. ^ 
Frente a los niveles de EGB, donde la escolarización será to 

cuando, ya iniciado el curso, finalicen todos los centros de n u e ^ 
construcción, el preescolar aparece como el gran perdedor en 
batalla de la enseñanza». Miles de pequeños de este nivel has 

ahora no obligatorio no tendrán colegio, mientras a sus 
hermanos mayores, en ocasiones, les sobran plazas. A . 

continuación reseñamos la situación educativa en algunos de 
municipios más importantes de la provincia 

La situación en Madrid capi- blación escolar cuenta con p . 
za, a excepción de los mñ05 

cuatro años, que sólo serán.Q0 
colarizados en un 50 por * ' 
El curso pasado se logró esco 
rizar a todos los pequeños " 
cinco años y éste se ha log*^ 
el 50 por 100 de los niños v> 
cuatro. Esta cifra es alentado'., 
si se tiene en cuenta °iu8 .. 
preescolar hay 3.000 niños y e 

escolar 13.000. Los encarga^ 
del tema educación no pre• 
mayores problemas este • ' 

{>ues se han adaptado unas ^ 
as prefabricadas en espera r 

que el Ministerio entregue 
colegio, hecho que se ha co 
prometido a realizarlo en oci 

En Aranjuez, 640 niños ¡* 
quedarán en la cal l e . s. 
próximo curso o, en última 

tal es de excedente de plazas 
de EGB. Según datos de la De
legación de Educación del 
Ayuntamiento de Madrid, la 
capital tendrá a finales del año 
81 más de 20.000 plazas de 
EGB vacantes. Muchas de ellas 
se cubrirán con el traslado de 
los alumnos a centros más ade
cuados, ya que hay muchos co
legios que ocupan sótanos o 
edificios muy deteriorados. 

Por otra parte, existe una 

§ran descompensación entre 
istritos; algunos cuentan con 

una gran concentración de es
colares, mientras otros necesi
tan plazas, lo que obliga al tras
lado a otras zonas distintas a la 
de su residencia. 

En Alcobendas, partido judi
cial de Colmenar, toda la po-

EL PLAN DE CONSTRUCCIONES ESCOLARES, PUEBLO A PUEBLO 
La situación a primeros de 

septiembre es la siguiente en la 
provincia de Madrid, según se 
desprende del informe elabo
rado por la Diputación, en base 
al que hemos realizado el si
guiente resumen: 

Mobiliario: Está recibido en 
la mayoría de los ayuntamien
tos o se está recibiendo estos 
días. 

Material didáctico: No ha 
empezado a enviarse por moti
vos de seguridad. 

Profesorado: Según los datos 
del Ministerio, está nombrado 
el 97 por 1100. 

El MEC asegura que tiene 
créditos suficientes para llevar 
agua, luz, etc., del pie a la par
cela. 

COLEGIOS 

ALCALÁ DE HENARES: 
Tienen solución hasta que ter
minen los aularios (seis de 
ocho unidades, más dos pabe
llones de servicios). 

ALCOBENDAS: Tienen so
lución hasta que terminen los 
tres aularios. El problema será 
aproximadamente de 40 niños 
de segundo y tercero de EGB. 

ALCORCON: Tienen solu
ción hasta que terminen los au
larios (seis de ocho unidades, 
más dos pabellones de servi
cios). 

ARANJUEZ: Tiene proble

mas con un centro que está en 
reparación. 

ARGANDA DEL REY: Hay 
plazas suficientes cuando ter
minen el colegio (tres aularios, 
más un pabellón de servicios). 
De momento hay 400 niños sin 
plaza, que se incorporarán a 
este centro. 

COLMENAR VIEJO: 
tiene problemas. 

No 

COSLADA: Se construyen 
56 aulas; si se cumplen las fe
chas dadas, no habrá proble
mas. Esperan escolarizar el 100 
por 100 en EGB. Profesores, 
259; nombrados, 254. 

EL ESCORIAL: Dotación 
de material de cuatro unidades 
nuevas. Profesores, 30 (todos 
están nombrados). 

FUENLABRADA: Cuatro 
construcciones (dos de la Jun
ta, más dos aularios). Uno de la 
Junta, para enero (avenida 
Portugal). Los tres restantes se 
prevé que se terminarán el 15 
de septiembre. La realidad hoy 
es que dos parece que se termi
nan entre el 15 y 30, y otro, el 
15 de octubre. Aún así, falta
rían 500 plazas. Hasta que se 
terminen hay 2.200 niños que 
no empiezan el curso. Están es-
colarizados todos los de cinco 
años. Material está llegando es
tos días. Profesorado, 348 (341 
nombrados). Problema FP, el 
Ayuntamiento está dispuesto a 
cualquier solución. 

GETAFE: Cuatro centros, 
más uno en reparación. Tres 
de la Junta, el 15 de septiem
bre. Uno descentralizado, a fi
nales de octubre, sin pabellón 
de servicios, donde estará la 
calefacción. Una reparación, a 
finales de septiembre. Los pa
dres y el profesorado están de 
acuerdo en comenzar el curso 
el 1 de octubre. FP no va a 
estar. Mobiliario: faltan dos 
por dotar. Profesores, 446; 
están nombrados 412. 

GUADALIX: Un colegio en 
construcción (se suspendieron 
las obras hace dos años y toda
vía no han recomenzado). Ase
guran que inmediatamente re
comenzarán las obras. El inicio 
del curso no plantea proble
mas. Profesores, 10; están 
nombrados. 

GUADARRAMA: No tiene 
problemas en EGB. Profeso
res, 21; están nombrados. Ne
cesitan mobiliario de reposi
ción. 

LEGANES: Aulario de Que-
vedo, en la segunda quincena 
de septiembre. Aulario Alei-
xandre, a buen ritmo. Dieciséis 
unidades de La Fortuna, des
pués de Navidades. Dieciséis 
unidades, problemas con el so
lar; sigue existiendo el proble
ma de la línea de alta tensión. 
Colegio San Agustín, antiguo 
convento del siglo XVIII, ne
cesita reparaciones; está el 
tema en vías de solución. Aula-
rio de Calvo Sotelo, inminente 

comienzo de las obras. Aulario 
de José Antonio, terminado. 
Estos dos son de resolución de 
contrato. Mobiliario completo. 
Profesores, 720; nombrados, 
701. 

MAJADAHONDA: Cons
trucciones del Ayuntamiento 
en la Urbanización Delta. 
Trasvase de la escuela privada 
a la nacional. EGB, cubierto. 
Cinco años, también. Falta mo
biliario. 

MORALEJA: Las obras 
están a punto de terminar. Fal
ta el mobiliario. Profesores, to
dos nombrados. 

MORATA DE TAJUÑA: El 
aulario se termina a primeros 
de octubre. De momento están 
escolarizados en aulas del 
Ayuntamiento. 

MOSTOLES: Hay 200 ins
tancias nuevas en estos últimos 
días, y hasta el 15 aparecerán 
200 más, según el alcalde. Ne
cesitan transporte escolar. No 
hay escolarizados niños de 
preescolar. Los colegios des
centralizados los terminan el 
15 de octubre. Profesorado, 
542; nombrados, 535. Hay pro
blemas con los comedores. 
Nota: En el mes de julio, 
Móstoles planteó la falta de 
otro centro; las obras de éste 
concluyen el 5 de octubre, ya 
que lo han construido en dos 
meses y medio. 

PARLA: Uno de la Junta, el 

15 de septiembre. Tres aid* 
rios: uno, Gerardo Diego, a 
nales de septiembre; dos, Pa 

Picasso, a finales de sePtie"j. 
bre. Descentralizado de 24 u 
dades en Felipe Il.hasta el 
de octubre; sólo los aularios 
pabellón de servicios. *\, 
otros tres pabellones de se 
cios que van muy lentos-
hay ningún niño de PreesC°a3s 
escolarizado. Hay proble& 
con BUP. La empresa & 
muy mal, pero ha P ron ie

b rg 
que a primeros de novietn^ 
estará terminado el centro-
legio nacional Miguel de ^ 
vantes tiene una grieta a lo 
go de todo el centro. Pr°* 
rado nombrado. 

PARACUELLOS: Coleffl. 
parado por resolución de c 

trato; actualmente recom1^ 
zan las obras y siguen en 
prefabricados de la D'P e„ 
ción. Las obras terminara^ ^ 
mayo. Profesores, 10; noni" 
dos, 10. 

PINTO: No tiene p r o b l e ^ 
Hay 120 niños de cuatro a ^ 
que tienen locales, V**0^-

• -ín P, profesores. Existe algún vie. 
blema con el BUP, y los n l 

sores están presentados 

SAN FERNANDO: Vét* 
de plazas de EGB (154). J^h 
que construir dos aularios-
Ayuntamiento pone 
prefabricados para ^P 8 1 ! ' - .^ 
déficit de EGB. Los a u i a ^ 
han sido suprimidos, ya {?[ ¿eS 
construye el de 24 uni°* 
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Mientras sus hermanos mayores están escolarizados 

LOS PE 
S I N COLEGIO 

*& el nivel preescolar, que abarca a los niños de cuatro y cinco años, 
•̂  es donde se registra el mayor déficit de plazas docentes 

a elaboración Ayuntamiento-Diputación-Ministerio ha logrado que 
la escolarización sea prácticamente total en EGB 

t ro
cla ' Permanecerán en cen- yecto de construir un colegio como otros que lo van a ser por 

Mi Prefabricados, porque el en Cuesta de San Francisco de primera vez. A estos colegios 
con»? ° n o n a c u m P u d o s u ocho unidades, para "' 
. Promiso de reparar el colé- nos, cuyos terrenos 

ci°;q"e el pasado curso fue de-
CUí?do en ruinas. 
Editó ^ c a ^ d e de Aranjuez, 
el „ i García, nos dice que 

colegio San José de Cala-
¡J"«. construido en 1959, tuvo 
DaL?r desalojado en junio del 
«ñas i? c u r s o d e b i d o a P roble-de L

 d e . cimentación. Después 
par

 araJar varias posibilidades 
acoilu U c i o n a r el problema, se 
prJ, ° reparar el centro. El 
esl

uPuesto de la reparación 
la ¡n¡ r8 millones de pesetas, y 
Pfevi *ac ion d e ^ 0 D r a s estaba 
lio «• p a r a mediados de ju-
haya'n que hasta el momento 
eion c o m e n z a d o la repara-

AMp L l A R p L A Z A S 
n Las Rozas existe el pro-

320 alum-
ya están 

cedidos por el Ayuntamiento 
al Ministerio de Educación, 
pero antes de empezar su cons
trucción el colegio ya es peque
ño, por lo que la corporación 
está manteniendo conversacio
nes con el Ministerio para que 
se construyan 24 aulas, y no 
ocho, como estaba aprobado, 
con lo que quedaría así solucio
nado las necesidades de la po
blación escolar. 

La terminación de dos cole
gios nuevos en Alcalá de He
nares, que se está realizando 
dentro del Plan de Urgencias, 
que deberían estar terminados 
en abril y no lo estarán hasta 
finales de octubre, provoca 
una situación problemática 
que afecta tanto a niños que ya 
están siendo escolarizados 

nuevos se deberán trasladar 
unos 450 niños, que ahora se 
desplazan de sus barrios por 
falta de plazas escolares a otros 
colegios. 

NORMALIDAD EN LA PE
RIFERIA 

Mientras en el partido judi
cial de Navalcarnero no se 
plantean problemas escolares, 
en la periferia de Madrid la 
situación ha mejorado respecto 
a otros años. Así, en Alcorcón 
se están construyendo tres co
legios de 24 unidades, que su
pondrán 2.800 nuevas plazas 
para el curso que se inicia 
próximamente. 

Las obras de uno de los cen
tros, el García Lorca, están 
bastante avanzadas, lo que 
hace posible que el curso pue
da iniciarse en él. 

., 

SS'j T " «Dbaa XanroriMcido* anMnsss, ajt too mas, W plan d s coaMtracdoam 

WM COLEGIOS CONTRA RELOJ 
Lo» 14.500 puestos programados 

difícilmente podrán terminarso 
para comienzos da cuno 

La talla de solaros municipales, 
«arma arrojadiza» utilizada 
olicialmente para ocultar 

la falla de previsión 

Numerosos pueblos aún 
«recuerdan» las escuelas que les 
fueron adjudicadas hace tiempo 
y hoy permanecen congeladas 

(kUdrid): 
da ••rilt 

CST"" 

' Sixpo CoaDo (Alcalá): «U» psoas 
tinssln * lo» solana uriolarabUs-i 

• ludí R-iilU (Cosúi): - ' " 
Ja a UtKpa -
rsmrotP 
ssass» 

Si bien en el nivel de ÉGB la escolarización va a ser casi total, este objetivo 
no se conseguirá hasta mediados o finales del primer trimestre. CISNE-
ROS, en el número correspondiente al mes de marzo, ya anunció los 

posibles retrasos en la finalización de las construcciones escolares 

del ^u n ta en el programa 
q u

 af?° fi2. BUP, problemas, ya 
zar ei,local actual lo va a utili-
rj^. ~°slada para cubrir su 
esci'Ü1!1 e ? EGB- °"ue «* la v i e ía 

ülti e F P > °<ue e s t á e n e s t a 

d a d 3 l o c a l i dad. El de 16 uni-
15 r?8 es^ e n reparación, y el 
a] ^ e septiembre estará todo, 

Parecer, solucionado. 
n SAN SEBASTIAN: No tie-
cediriPr°blemas d e E G B - H a n 

lUe t e r r e n o s Para el año 
desp

Vlene- El Ayuntamiento 
nifio °° e l a atribución de 
¡tuD

s y Profesores, ya que la 
tan t t o r a n o in f°rma. Necesi-
íj wansP°rte (tres autocares), 
esto Í S t e r i o responde que 
Pasarf6 m a n t i ene como el año 
WA Pr<>fesores, 165; nom-

rados, 162. 

V h R R E J O N D E A R D O Z : 

*Ao eolegios nuevos este 
ne ¿P**0 el Ayuntamiento tie-
PfohlaVÜas habilitadas. Existen 
(ortn m a ? d e solares. De todas 
y v

 as> tienen entregado uno 
de i n a e n t regar otro. Aparte 
habjf? 5 9 aulas, hay otras 30 
24 «tadas en un instituto de 
»íobTdades- F a l t a l a m i t a d d e l 

<Hie
 r i o ; el Ministerio dice 

pep.^3 ha dado orden al res-
ble °' ^-on todo, no tienen pro-
afi0 ^ de escolarización este 
37?. p a r a la EGB. Profesores, 

T" ^mbrados, 362. 
do¡¡ i E L O D O N E S : Tienen 
sin h k ^ o s n u evos. Aulario 
^obn8 . o n d e servicios. El 
esji l a r i o y el profesorado 

ya. pero tienen algún 

problema con el transporte y 
con el BUP. 

VALDEMANCO: Tiene so
lamente el colegio antiguo, que 
necesita reparación para 
párvulos. Los mayores tienen 
que ir a Bustarviejo, pero en el 
pueblo no están de acuerdo; 
quieren seguir en La Cabrera. 

VALDEMORO: Tiene 40 
aulas creadas, pero hay habili
tadas otras 15 en diversos si
tios. Cedieron terreno para un 
colegio de 24 unidades. Sólo se 
les ha construido un aulario. 
Están llegando nuevas fami
lias, lo que va a aumentar la 
demanda. Mobiliario incom
pleto. Para este curso no hay 
problemas graves. Profesores, 
58; nombrados, 52. Piden 
amueblar dos unidades que tie
nen alquiladas en la FP de 
Caritas. BUP acude a Ciempo-
zuelos y a Aranjuez. 

VELILLA DE SAN ANTO
NIO: Tienen escolarizados a 
todos los niños en aulas dise
minadas por todo el pueblo. 
Les prometieron un centro de 
ocho unidades. Profesores, 10; 
nombrados, todos. 

VILLA DEL PRADO: No 
tienen problemas; al grupo 
nuevo le está llegando el mate
rial. Profesores, 12; nombra
dos, 13. 

Aparte está el problema de 
Rascafría, que siendo escuela 
comarcal no acuden los pue
blos correspondientes: Alame
da, Pinilla y Lozoya. 

Visitación Pérez de la Paz, diputada provincial de Educación 

«PREESCOLAR, OBLIGATORIO Y GRATUITO» 
El problema de la escolarización en Madrid-

región, según la presidenta de la Comisión de 
Educación de la Diputación Provincial, estará 
resuelto cuando finalicen las obras de las unida
des en construcción. 

Para María Visitación Pérez de la Paz todos 
los alumnos de EGB comenzarán el curso en la 
fecha prevista, aunque no estén instalados en 
sus colegios, y a los que se incorporarán a lo 
largo del primer trimestre escolar. 

«De momento, la solución es desplazar a los 
alumnos a aulas habilitadas al efecto y, en los 
casos que sea necesario, que ocupen las aulas 
destinadas a preescolar hasta que terminen las 
obras. Hay municipios que han optado por do
blar los turnos, como es el caso de Alcorcón y 
Arganda, pero podemos afirmar que la pobla

ción escolar de EGB está totalmente escolariza-
da, y un dato a tener en cuenta es que los 
maestros están, en un 97 por 100, ya nombrados, 
lo que hasta ahora no se había conseguido, y el 
mobiliario también ha sido adjudicado y llevado 
a sus respectivos destinos.» 

«Pero la batalla es ahora conseguir más pues
tos de preescolar, pues aunque la escolarización 
para cuatro y cinco años no es obligatoria, es 
necesaria, y Madrid está por debajo de la media 
nacional en escolarización a nivel preescolar. 
Las plazas estatales son pocas en nuestra región 
y las privadas son muy caras. Es necesario plan
tear y reivindicar la educación preescolar gra
tuita y obligatoria», dice la delegada de Educa
ción, María Visitación Pérez de la Paz. 



• El Instituto Nacional del 
Consumo ha declarado *no 
aptas para el consumo» las 
siguientes marcas de aceite: 
RAEL JAP 
MONRI POCHI 
SELMI EUREKA 
RAOLI PROSOL 
RAELSOL ACEITES 
RAMOLI BEAMONTE 
EL OLIVO BENISOL 
AGUADO-EL PRADO 
ACEITES HAYA 

La marca de conservas 
Eureka y la de chocolates 
Euréka. no tienen ninguna 
relación con los aceites an
tes citados. 

El Instituto Nacional del 
Consumo, por su parte de
sautoriza toda lista o infor
mación que no responda a 
la comunicación pública an
teriormente indicada. 
• Según la nota de prensa 
facilitada por el Ayunta
miento de Leganés, los ser
vicios financieros detecta
ron el día 4 una posible irre
gularidad administrativa 
que podría llegar a afectar 
al erario público por un 
montante de cerca de siete 
millones de pesetas. Ante 
esta situación, y con objeto 
de evitar cualquier perjui
cio que pueda dañar los fon
dos públicos y para estable
cer las responsabilidades a 
que diera lugar, él alcalde 
na dispuesto la inmediata 
investigación de los hechos 

Al parecer, se trata de la 
detección de una presunta 
falsificación de documento 
público por duplicidad de 
recibo. Hay cuatro recibos, 
iguales dos a dos, de los cua
les dos figuran como paga
dos y dos sin pagar. La pre
sunta falsificación afecta a 
los recibos que figuran 
como pagados por lo que se 
procederá al cobro de los 
mismos por la vía de apre
mio. La corporación está 
iniciando los trámites para 
la apertura de un expedien
te administrativo. 

• Con una diana floreada a 
cargo de la charanga El 
Pato Loco comienzan el 
viernes 11 de septiembre las 

FUENLABRADA , 

fiestas de Fuenlabrada, que 
contarán con destacadas 
atracciones hasta el día 17, 

Í echa de clausura, con un 
\aile para todos los casados 

del pueblo. Lo más destaca
do del programa confeccio
nado, sin tugar a dudas, es 
el gran premio de España 
de atletismo, a celebrarse el 
domingo 13. 

,1o de 
Veht¿*«* 

El planetario que va a instalar 
el Ayuntamiento de Madrid y 

que tanta polémica ha 
levantado estará a unos ciento 
cincuenta metros del templo de 
Debod, según se desprende de 
las declaraciones de Salvador 
Pérez Arroyo, arquitecto de la 

sección de construcciones 
municipales 

Decía el arquitecto del 
Ayuntamiento que «el templo de 
Debod termina en un balcón o 
cornisa, desde donde se ve el 
Madrid poniente. Desde esta 

cornisa a la estación del Norte 
hay unos taludes muy fuertes, 

Cabeza deí planetario de Stuttgart, 
similar al de Madrid 

El planetario se instalará a cerca de 150 metros del famoso 
• Debod 

Templo de 

ASI SERA EL PLANETARIO 
que pertenecen al parque del 

Oeste, y será sobre éstos donde 
se asiente el planetario» 

Salvador Pérez Arroyo salió 
también al paso de unas noti
cias aparecidas en la prensa, 
desmintiendo los rumores de 
que la Unesco pudiera poner 
trabas a la instalación de este 
planetario por su cercanía con 
el templo de Debod, y apoyó la 
idea de que «conviene que los 
jardines estén equipados», 
viendo como equipamiento de 
tipo cultural la instalación de 
este planetario. 

La altura de las instalacio
nes tendrá su techo medio me
tro más bajo que el suelo del 
templo. Por lo que respecta al 
cuidado de su entorno, en la 
construcción se va a utilizar un 

hormigón de color amarillo os
curo para dar un aspecto de 
«ruina». Va a tener una exten
sión en metros cuadrados de 
unos tres mil, aunque al pare
cer la ley permite hasta los 
8.000 por su situación en el 
parque del Oeste. 

VARIOS ACCESOS 
Los accesos con los que con

tará esta construcción serán de 
tres tipos. Por un lado se podrá 
acceder al planetario a través 
de la plataforma del cuartel de 
la Montaña; otro sistema de ac
ceso es por el parque del Oeste, 
y una tercera posibilidad de 
negar es «por una vía especial 
que existe por la parte baja del 
cuartel de la Montaña y que 
tiene acceso de coches». 

Básicamente, el planetario 
es «una especie de pantalla se-
miesférica en lá que se proyec
tan las estrellas. Es una repro
ducción del firmamento, en la 
que se utilizarán unos efectos 
especiales para aproximarse y 
explicar los planetas. 

La función básica de estas 
instalaciones «es la difusión de 
la cultura astronómica. No tie
ne valor científico de investi
gación, pero sí grandes posibi
lidades pedagógicas». 

Por lo que respecta a las ca
racterísticas que tendrá el pla
netario de Madrid, Pérez 
Arroyo manifestó que tendrá 
una cúpula que realizará la 
función de pantalla de proyec
ción. Un aparato de proyec

ción, que es una especie de ca
beza con miles de objetivos y 
que permitirá la proyección ae 
hasta 10.000 estrellas, que se 
verán con su diámetr 
auténtico y su temperatura o 
color. Otras instalaciones sera" 
la sala de exposiciones, la sai 
de reunión de cine, un P^."6. 
ño observatorio astronomía 
una pequeña biblioteca espe
cializada y una sala de video»' 

Además de las proyecciones, 
se realizarán seminarios SODT 
astronomía. A la sala de p«J 
yección acudirán grupos de 
unas 220 personas 

cada sesión, 
y ésta no durará más de vein» 
minutos, empezando los pase3 

por la mañana. 
A. GARCIA-RU,Z 

Tienen capacidad para 2.500 personas 

SUPERPISCINAS MUNICIPALES EN 
ALCORCON 
Ha terminado la realización de 

la tercera fase del Complejo 
Deportivo Municipal situado en 
el Prado de Santo Domingo, con 

la puesta en marcha de las 
Piscinas Municipales de 

Alcorcón. En el mismo lugar 
está emplazado el estadio de 

Atletismo Municipal, que tiene 
una superficie de 145.000 

metros cuadrados. 

El complejo de piscinas mu
nicipales, que ha entrado en 
funcionamiento recientemen
te, consta de una piscina de 
competición de 50 metros de 
largo por 21 de ancho; otra de 
entrenamientos de 25 metros 
de largo por 12 y medio de an
cho y una tercera para niños 
de 20 metros de largo por otros 

20 de ancho. 

Las piscinas tienen capaci
dad para un total de 2.500 per
sonas, lo cual va a facilitar a 
los vecinos de Alcorcón el de
sarrollo y promoción del de
porte y van a poder satisfacer 
las necesidades de la pobla
ción. 

A la inauguración de la ter
cera fase del complejo deporti
vo municipal asistió el presi
dente de ía Diputación, José 
María Rodríguez Colorado. El 
alcalde de la ciudad, José 
Aranda Catalán, se dirigió a 
los vecinos y dijo, entre otras 
cosas: «Estáis recibiendo el re
sultado de una gestión honesta 
y eficaz, quiero agradeceros 
vuestra asistencia y resaltar 
nuestro reconocimiento al 

Vista parcial de una de las nuevas piscinas 

equipo técnico del Ayunta
miento.» 

A continuación, el señor 
Aranda Catalán pasó a presen
tar al presidente de la Diputa
ción, a quien inmediatamente 
cedió la palabra. 

Rodríguez Colorado dirigió 

unas palabras de a<5ra ^ r 
miento a la corporaciónT 
haberle invitado a la inaug", 
ción. Más tarde añadió: *& 
obra es un ejemplo de canal ^ 
ción de las distintas fuentes 
financiación perro.1 ten nnanciacion que Pcl"':Vjles 
conseguir resultados tangí 
para un pueblo como éste»-

PLAZA 
DE LA VILLA 

La comisión mixta formada 
por representantes de las dele
gaciones municipales de Abas
tos, Sanidad y Policía Munici
pal se han reunido para tratar 
aspectos relativos a la venta 
ambulante de productos ali
menticios en la vía pública. El 
fin principal de esta reunión 
ha sido el estudio de medidas 
para tratar de evitar la venta 
en la calle de embutidos y pro
ductos cárnicos procedentes de 
matanzas caseras que, muy po
siblemente, hayan sido curados 

OPERACIÓN VENTA AMBULANTE 
Por José Julio García 

con aceite sin garantías sanita
rias. Este tipo de venta ambu
lante está totalmente prohibi
da por la ordenanza municipal 
actualmente vigente y desde 
hace unos meses es objeto de 
persecución por parte de los 
agentes de la Policía Munici
pal, al igual que cualquier tipo 
de venta ambulante que se rea
lice sin la correspondiente li
cencia municipal. 

Según se informó en la rue
da de prensa del Ayuntamien

to, presidida por el profesor 
Tierno Galván, la población de 
Madrid decrece, según los 
últimos datos del censo. No 
quiere decir con esto que Ma
drid tenga menos habitantes 
de hecho, sino que, de una par
te, los nacimientos han sufrido 
un parón desde 1975 y, de otra, 
se na producido un fenómeno 
migratorio hacia los munici
pios del área metropolitana. 

TIERNO, EN ARGANZUELA 
Como todavía continúa la 

etapa veraniega, las fiestas 
los distritos madrileños se 
ceden. El alcalde, P r o f % 
Tierno Galván, asistió al *c 

de inauguración de las *ieS.t0 
de la Melonera, en el distr• 
de la Arganzuela. Prime 
mente fue inaugurada en 
antigua estación de ferrocar 
de Delicias el Primer Cer^ 
men Premios Arganzuela, ^ 
exposiciones de pintura, esc 
tura, cerámica y dibujo. 


